

Titel: zum Ankauf von Grundstücken durch das Land
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund/AfD

Federführung: Fraktion BfS/AfD	Datum: 28.05.2015
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund/AfD	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	11.06.2015	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister der Hansestadt Stralsund wird beauftragt, in Verhandlungen mit dem Land MV zu treten. Ziel dieser Verhandlungen soll eine Übernahme von gewerblichen Grundstücken auf dem Gelände der ehemaligen Volkswerft durch das Land MV sein.

Begründung:

In den Städten Rostock und Wismar werden nicht mehr betriebsnotwendige Grundstücke und Flächen der ehemaligen Werften vom Land MV gekauft. Danach werden diese Grundstücke für eine gewerbliche Nutzung erschlossen und an Interessenten veräußert. Dieses ist aus unserer Sicht ein gutes Mittel, welches auch ein Stralsund angewandt werden kann. Hiermit ist es möglich, dass sich wieder verarbeitendes Gewerbe ansiedelt und eine große Anzahl neuer Arbeitsplätze entsteht.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender